

Hochspannung an der Beruflichen Schule 9!

Aufgrund der Wetterprognosen musste das zum Abschluss des Schuljahres geplante und von Franz Stillrich, Leiter des Fachbereichs Sport, organisierte Beachvolleyballturnier zu einem Volleyballturnier „umfunktioniert“ werden. Dies tat jedoch der guten Stimmung der teilnehmenden Klassen der Berufsfachschule und der Berufsintegration keinen Abbruch. Die Spiele waren allesamt sehr spannend und die Schülerinnen und Schüler zeigten tollen Einsatz.

Im Endspiel standen sich die FM11C und ein Team, welches aus allen fünf 10. FM-Klassen gebildet wurde, gegenüber. Den ersten Satz gewann die FM11C mit 15:6, den zweiten aber gewann die FM10 mit genau dem gleichen Ergebnis. Spannender konnte ein Finale nicht sein! Die Nase vorne hatte letztlich die FM10, die sich dann im dritten Satz gegenüber der FM11C durchsetzen konnte.

